

21.09.2017

Podiumsgespräch #hallofotografie

Wie kann die zeitgemäße Vermittlung von Fotografie für Kinder und Jugendliche aussehen? Dieser Frage widmen sich am Donnerstag, 28. September 2017, von 18 bis 21 Uhr im Wilhelm-Hack-Museum im Rahmen der Biennale für aktuelle Fotografie verschiedene Akteurinnen und Akteure aus dem Bereich Fotografie. So unterschiedlich die Ansätze der Podiumsgäste vermutlich sein werden – was sie eint ist der Fokus auf die Chancen und Möglichkeiten der Nutzung digitaler Bildmedien. Die Veranstaltung bietet neben einem Einblick in ausgewählte Projekte den Rahmen zum Erfahrungsaustausch.

Nach der Diskussion besteht die Möglichkeit, im Wilhelm-Hack-Museum zu verweilen und miteinander ins Gespräch zu kommen

Kontakt:

Wilhelm-Hack-Museum, Lena Kräuter, Berliner Straße 23, 67059 Ludwigshafen am Rhein,
Telefon 0621 504-2934, E-Mail lena.kraeuter@ludwigshafen.de.